

Unterwasser LED-Licht
Art. Nr. 04004299
Bedienungsanleitung
(DE)



HEITECH PROMOTION GmbH
Jakob-Kaiser-Straße 12
47877 Willich, Germany
Tel.: +49(0)2154/470 26 661
info@heitech-promotion.de
www.heitech-promotion.de

Sicherheitshinweise für Unterwasser LED-Licht mit Fernbedienung:

Batterien aktivieren:

Öffnen Sie das Batteriefach der Leuchte und entfernen Sie den Sicherungsstreifen. Entfernen Sie den Sicherungsstreifen auch bei der Fernbedienung.

Fernbedienung:

Die Fernbedienung ermöglicht es Ihnen, das LED-Dekolicht bequem zu steuern.

- Taste ON/OFF: Zum Ein- und Ausschalten des Lichts.

- Taste Hoch und Runter: Erhöht und verringert die Helligkeit des Lichts.

- Taste W: Ändert die Lichtfarbe auf warmes Weiß.

- Die Tasten R, G und B steuern die Lichtfarben Rot, Grün und Blau.

Sie können aus 12 verschiedenen Farben wählen.

4 Modi: Das Licht wechselt automatisch zwischen verschiedenen Farben.



Sicherheitshinweis:

- Außerhalb der Reichweite von Kleinkindern aufbewahren!

- Falls Knopfzellen verschluckt werden, sofort ärztliche Hilfe in Anspruch nehmen!

- Batterien/Knopfzellen gehören nicht in Kinderhände!

- Nicht schlucken, öffnen, wiederaufladen, Wasser (Fernbedienung), Feuer oder hohen Temperaturen aussetzen!

Technische Daten:

3x AAA-Batterie

IP68 = IPx8

Maße: ca. 7 x 7 x 2,8 cm

Zeichenerklärungen



Produkt entspricht den produktspezifisch geltenden europäischen Richtlinien.



Wenn das Gerät einmal ausgedient hat, dann führen Sie es bitte einer ordnungsgemäßen Entsorgung zu. Werfen Sie es nicht in den Hausmüll, sondern geben Sie es an einer Sammelstelle für Elektro- und Elektronikgeräte ab.



Batterien und Akkus dürfen nicht in den Hausmüll! Bitte entfernen Sie Akkus oder Batterien aus Ihrem Gerät. Als Verbraucher sind Sie gesetzlich verpflichtet, alle Batterien und Akkus, unabhängig davon, ob sie Schadstoffe* enthalten oder nicht, bei einer Sammelstelle in Ihrer Gemeinde/Ihrem Stadtteil oder im Handel abzugeben, damit sie einer umweltschonenden Entsorgung zugeführt werden können. *gekennzeichnet mit: Cd = Cadmium, Hg = Quecksilber, Pb = Blei

IP68
=
IPx8

IPx8: Das Gerät bietet Schutz gegen dauerhaftes Untertauchen in Wasser. Es ist in der Lage, in der angegebenen Wassertiefe gemäß den spezifischen Herstellerangaben zu funktionieren, ohne Schaden zu nehmen.
6: Staubdicht (höchster Schutzgrad gegen das Eindringen von Staub)



Beachten Sie die Kennzeichnung der Verpackungsmaterialien bei der Abfalltrennungen (a) und (b) mit folgender Bedeutung:
1-7: Kunststoffe / 20-22: Papier und Pappe / 80-98: Verbundstoffe.



WARNUNG! Knopfzellen Batterien AUSSERHALB DER REICHWEITE VON KINDERN AUFBEWAHREN
Verschlucken kann zu chemischen Verbrennungen, Verletzung der inneren Organe und Tod führen. Schwere Verbrennungen können innerhalb von 2 Stunden nach Einnahme auftreten. Suchen Sie sofort einen Arzt auf!

Bitte sorgen Sie im Interesse des Umweltschutzes auch für eine entsprechende Verwertung der Verpackungsmaterialien. Verpackungen sind Rohstoffe und können wieder verwertet werden. Über Adressen und Öffnungszeiten von Sammelstellen informiert Sie ihre zuständige Verwaltung.

Underwater LED light
Item No. 04004299
User Manual

(GB)



HEITECH PROMOTION GmbH
Jakob-Kaiser-Straße 12
47877 Willlich, Germany
Tel.: +49(0)2154/470 25 661
info@heitech-promotion.de
www.heitech-promotion.de

Safety instructions for underwater LED light with remote control:

Activate the batteries:

Open the battery compartment of the light and remove the safety strip.
Also remove the safety strip from the remote control.

Remote control:

The remote control allows you to conveniently control the LED decorative light.

- ON/OFF button: For switching the light on and off.
- Up and down button: Increases and decreases the brightness of the light.
- W button: Changes the light colour to warm white.
- The R, G and B buttons control the light colours red, green and blue.

You can choose from 12 different colours.

4 modes: The light automatically switches between different colours.



Safety instructions:

- Keep out of the reach of small children!
- If button cells are swallowed, seek medical help immediately!
- Batteries/button cells do not belong in the hands of children!
- Do not swallow, open, recharge, expose to water (remote control), fire or high temperatures!

Technical data:

3x AAA battery

IP68 = IPx8

Dimensions: approx. 7 x 7 x 2.8 cm

Symbol Explanations



The product complies with the product-specific European directives in force.



When the device has reached the end of its life, please dispose of it properly. Do not throw it in household waste; instead, take it to a collection point for electrical and electronic equipment.



Batteries and rechargeable batteries must not be disposed of with household waste! Please remove rechargeable or non-rechargeable batteries from your device. As a consumer, you are legally obliged to dispose of all batteries and rechargeable batteries, regardless of whether they contain harmful substances* or not, at a collection point in your municipality/neighbourhood or at a retailer so that they can be disposed of in an environmentally friendly manner.
*Labelled with: Cd = cadmium, Hg = mercury, Pb = lead

IP68
=
IPx8

IPx8: The device offers protection against permanent immersion in water. It is capable of operating at the specified water depth in accordance with the specific manufacturer's instructions without damage.
6: Dust-tight (highest degree of protection against the ingress of dust)



Note the labelling of the packaging materials in the waste sorting (a) and (b) with the following meaning:
1-7: Plastics / 20-22: Paper and cardboard / 80-98: Composite materials.



WARNING! Button cell batteries

KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN

Ingestion can lead to chemical burns, injury to internal organs and death. Severe burns may occur within 2 hours of ingestion. Seek medical attention immediately!

Please ensure, in the interest of environmental protection, the proper recycling of packaging materials. Packaging materials are raw materials and can be recycled. Your local administration can provide you with addresses and opening hours of collection points.